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POLITICHE DEL TERRITORIO, DELLE INFRASTRUTTURE E DELLA MOBILITA'

Urbanistica, Lavori Pubblici, Infrastrutture e Manutenzioni, Edilizia Comunale, Edilizia Privata, Edilizia Residenziale, Accessibilità e Vita
Indipendente, Valorizzazione e Accessibilità Complesso Municipale, Coordinamento Strategico PNRR – Opere speciali e pianificazioni

territoriali, Grande Padova e Città Metropolitana, Progetto Arcella, Mobilità e Viabilità, Ciclabilità

VII COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE SPORTIVE E GIOVANILI

Sport, Manifestazioni Sportive, Impianti Sportivi, Politiche Giovanili, Progetto Giovani

Seduta del 12 luglio 2023
    Verbale n.° 20 della Commissione V 
   Verbale n° 6 della Commissione VII

 
L'anno 2023, il giorno 12 del mese di luglio alle ore 17,00, regolarmente convocata con lettera d'invito prot.
n.° 0312100 del 07.07.2023 a firma dei Presidenti della V e VII Commissione Consiliare, si è riunita presso
la sede di Palazzo Moroni nella Sala Anziani la Commissione consiliare V congiunta con la VII.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale, la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
CACCIAVILLANI Bruno Presidente V P MOSCO Eleonora Capogruppo A
SACERDOTI Paolo Roberto Presidente VII P PEGHIN Francesco Mario Capogruppo AG*
CRUCIATO Roberto Vice Pres.. V P ANDREELLA Elvira detta Etta Componente VII P
GABELLI Giovanni Vice Pres. V P BARZON Anna Componente V P
MENEGHINI Davide Vice Pres. VII P BEAN Pietro Componente V-VII P
COPPO Caterina Vice Pres. VII P TISO Nereo Componente V P
BERNO Gianni Capogruppo A TOGNON Alessandro Componente V P
BIANZALE Manuel Capogruppo A DE LAZZARI Franca Componente VII A
FORESTA Antonio Capogruppo A PILLITTERI Simone Componente V A
NALIN Marta Capogruppo A GALLANI Chiara Componente V A
TARZIA Luigi Capogruppo P TURRIN Enrico Componente V P
CAVATTON MATTEO Capogruppo P LONARDI Ubaldo Componente V A
MONETA Roberto Carlo Capogruppo P

*Il Capogruppo Peghin delega il Vice Presidente Meneghini

Sono presenti in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale:
• il Capo Settore Edilizia Privata arch. Nicoletta Paiaro;
• il funzionario Settore Servizi Sportivi dr. Filippo Barbieri-

Sono presenti gli uditori della V Commissione Giovanni Bettin e Stefano Roncali.

Segretari presenti: Claudio Belluco e Massimiliano Cacco.

Segretario verbalizzante: Massimiliano Cacco

Alle ore  17.14 il Presidente della V Commissione Bruno Cacciavillani, constatata la presenza del numero 
legale, dichiara aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione del seguente ordine del giorno:

1. Approvazione della  convenzione per  la  gestione della  struttura  coperta  con 3 campi  da padel  in  via
Pioveghetto 9, 37 – Padova;

2. Varie ed eventuali.

Presidente
Cacciavillani

Saluta e ringrazia i  presenti.  Introduce l’argomento iscritto all’o.d.g.  e cede la parola
all’arch. Paiaro per l’esposizione 

Arch. Paiaro. Saluta i presenti. Spiega il contenuto  della proposta, in particolare, trattandosi di una
richiesta di ampliamento di  un’area sportiva  esistente,  c’è la necessità di avere una
convenzione  che  deve  essere  approvata  dal  Consiglio  Comunale  Spiega  che  la
proposta progettuale in discussione è stata presentata dal privato in data 21.08.2021,
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viene regolata dal precedente Piano degli interventi, prevede di effettuare un intervento
di  ampliamento  negli attuali  spazi  sportivi  di  via  Pioveghetto,  ex  Nuoto  2000.  Il
contenuto  della  convenzione  in  argomento  stabilisce  che,  a  fronte  del  rilascio  del
permesso  di  costruire,  il  soggetto  proprietario  dell’area,  già  gestore  della  struttura
sportiva  esistente,  si  impegna  all’esecuzione  del  progetto  di  ampliamento  con
realizzazione dei 3 nuovi campi da padel coperti che saranno gratuitamente messi a
disposizione della cittadinanza, in particolare a favore delle scuole e degli altri soggetti
interessati alla pratica del padel, nei giorni di lunedì, martedì e mercoledì dalle ore 8:00
alle 12:00. Precisa che la fase istruttoria è stata seguita dai Settori Edilizia Privata e
Servizi  Sportivi.

Cons. Barzon Desidera conoscere l’attuale destinazione dell’area oggetto d’intervento.
Arch. Paiaro Risponde che l’area è attualmente destinata a verde; l’intervento rispetta  le norme di

copertura e garantisce l’invarianza idraulica.
Cons. Cruciato Chiede se l’intervento rispetti il rapporto di copertura previsto nel P.I. e NTA per le aree

verdi e a servizi.
Arch. Paiaro Conferma che l’intervento rispetta i rapporti di copertura che sono stati stabiliti per le

aree classificate a verde e servizi.
Uditore Bettin Chiede  di  conoscere  se  nella  proposta  di  intervento  siano  previsti  oneri  di

urbanizzazione a carico del soggetto privato
Arch. Paiaro Spiega  che  l’intervento  è  convenzionato  e  non  è  previsto  il  versamento  di  oneri

aggiuntivi da parte del soggetto privato.
Cons. Gabelli Desidera conoscere quali sono le strutture scolastiche che hanno beneficiato di servizi

e spazi analoghi a quelli che si prevede di mettere a  disposizione con la convenzione in
argomento.

Dr. Barbieri Spiega che al momento non ha notizie precise in merito a quanto chiesto. Riconosce la
necessità di migliorare la comunicazione verso le scuole in merito all’utilizzo gratuito
delle strutture sportive convenzionate presenti nel territorio comunale. A tale proposito
ricorda che il sito internet istituzionale è in fase di aggiornamento ed implementazione;
per ottobre è prevista la pubblicazione di una lista degli impianti sportivi pubblici che
sono messi a disposizione gratuitamente e potranno essere utilizzate dalle scuole.

Presidente
Cacciavillani

Chiede se la nuova struttura coperta possa subire in futuro delle modifiche di utilizzo,
magari destinandola ad altre attività sportive che siano diverse dal padel.

Arch. Paiaro Spiega che, a fronte di una specifica istanza, l’Amministrazione comunale ha la facoltà
di valutare e approvare delle modifiche che potrebbero riguardare anche l’utilizzo degli
spazi.

Uditore Bettin Chiede  se  è  ipotizzabile  estendere  a  favore  delle  scuole  anche  l’utilizzo  gratuito
dell’impianto natatorio

Arch. Paiaro Precisa che la convenzione in  oggetto  disciplina il  solo  utilizzo gratuito della  nuova
struttura coperta destinata a padel

Cons. Cruciato Ricorda che sono già  attive delle  convenzioni  per  l’utilizzo delle  piscine comunali  a
favore delle scuole.

Presidente
Cacciavillani

Prende atto che non ci sono ulteriori richieste di intervento. Ringrazia tutti i presenti per
la  partecipazione.  Alle  ore  17,30 dichiara  conclusa  la  seduta  di  Commissione  V
congiunta con la VII

Il Presidente della VII Commissione     Il Presidente della V Commissione
                  Paolo Roberto Sacerdoti Bruno Cacciavillani

            Il segretario verbalizzante
                 Massimiliano Cacco
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